

# LA GALERIE DE L'ATHÉNÉE

CAISSE CANTONALE VAUDOISE DES RETRAITES POPULAIRES

RUE CAROLINE 9

LAUSANNE

vous prie d'honorer de votre présence  
le vernissage de son exposition de

PEINTURE – GRAPHIQUE

GEORGES DUMITRESCO

VENDREDI 1<sup>er</sup> JUIN 1984 DÈS 17 H. 30

Présentation: Jacques-Edouard Berger

*J'ai connu Georges Dumitresco (vraiment connu, car nous étions amis depuis quelque temps déjà) en plein cœur de l'Égypte, face aux colosses de Memnon. Côte à côte, nous évoquions les pharaons, qui ont su conquérir avec une si magistrale sérénité la clef de l'éternité, et il me dit: «la seule réalité digne de perdurer est celle qui emprunte la voie des symboles».*

*Au-delà du peintre et du poète, il y a chez Georges Dumitresco une dimension de ritualiste: inspiration, rythme, couleur, bref, tout ce qui est du domaine privilégié de l'artiste s'allie, chez lui, à une dimension complémentaire: celle de maîtriser l'imaginaire pour lui donner valeur de message.*

*Jacques-Edouard Berger*

L'exposition sera ouverte du 1<sup>er</sup> au 17 juin 1984

du lundi au vendredi

08 h. 00 – 11 h. 30

14 h. 00 – 19 h. 00

samedi et dimanche

10 h. 00 – 12 h. 00

14 h. 00 – 19 h. 00

L'artiste sera aussi à votre disposition  
du 2 au 4 et du 10 au 11 juin de 14 h. 00 à 19 h. 00